

「私たちの主イエス・キリストの父なる神がほめたたえられますように。
神はキリストにあって、
天にあるすべての靈的祝福をもって
私たちを祝福してくださいました。」
エペソ 1章3節

In Christ

CFNJ NEWS

クリスト・フォー・ザ・ネイションズ・ジャパン聖書学院 2011.11-12月号 No.145



「私たちの主イエス・キリストの父なる神がほめたたえられますように。神はキリストにあって、天にあるすべての靈的祝福をもって私たちを祝福してくださいました。」
エペソ 1章 3節

■私たちの教会では、礼拝メッセージの最初に次のように宣言します。“I am what the Bible says I am.”「私は聖書に書いてある通りの者です」と。私たちはかつて、「アダムにある者」であり、罪の支配下にありました。しかし今や、「キリストにある者」とされました。「だれでもキリストのうちにあるなら、その人は新しく造られた者です。古いものは過ぎ去って、見よ、すべてが新しくなりました」(IIコリ 5:17)とある通りです。自分が何者であるかを知ることはとても大切です。

アメリカへの不法入国者。

■私は最近メキシコに行き、そこでアメリカへの不法入国についてのトラブルが後を絶たないことを聞きました。しばらく前にウリルフリードという男がいて、35年に渡って不法労働をくり返していました。その方法は、定期的にメキシコからアメリカへ越境するというものでした。その間、彼は4回、警備兵によって逮捕され、メキシコに強制送還されました。ところが、そういう生活に嫌気がさした彼は、移民の可能性を相談するために、弁護士事務所を訪れました。そこで彼は、驚くべき事実を発見しました。彼の父はテキサスで生まれており、そこで働いた経験もあったのです。つまり、ウリルフリードはアメリカの市民権を持っていたのです！ 彼はずっと、父の出生証明書と労働記録とを所有していました。それは、彼の市民権を証明する資料となるものです。それにもかかわらず、彼は自責の念に駆られながら、こそこそと不法入国をくり返していたのです。今や彼は、人目を盗んで国境を越えず、正門から堂々と入国できる身となりました。

あなたは、自分の、キリストにある立場、特権を知っていますか？

■このウリルフリードさんと同じように、あなたの「記録」があります。それが、聖書です。特に新約聖書がそうです。「キリストにある」という表現が、新約聖書(特に書

簡)に約164回、エペソ書で37回、エペソ1章で14回も出てきます。これに注目してください。聖書を読んでいて、「キリストにあって」とか、「主にあって」、「彼にあって」とか、「キリストを通して」とあつたら、書き出して、それを信じ、告白してください。あなたは信じ、告白した通りの人間になっていきます！

■では、「キリストにある」とはどういうことなのでしょうか？それは大きく分けて二つの意味があります。

①「キリストの中にある者」という意味と、②「キリストのからだである教会に属する一員である」という意味です。

1. 「キリストの中にある者」という意味

■キリストの中にある者という、少々神秘的な意味です。これは水の中に入ることと比べることができます。水の中では、体重も軽くなり、からだの動きも別人のようになります。陸の上ではできないことができるようになります。シンクロナイズドスイミングがその良い例です。キリストの中に入って、生まれながらの自分ではできなかつたことができるようになります。何よりも、イエス様をあなたのいのちと力の源とすることができます、という意味です。

キリストのうちにとどまる

■イエス様ご自身がこのことをヨハネ 15:1~10でわかりやすく説明しています。イエス様は、ご自分を本当のぶどうの木と例え、私たちを枝と例えました。私たちが枝として、イエス様につながると、多くの実を結ぶ事ができます。実を結ぶためには、イエス様にとどまつていなければなりません。4~10節でイエス様は、「とどまる」ということばを11回も使っています。よほど私たちに「とどまる」ことの大切さを教えたいのではないでしょうか。「とどまる」とはどういうことかと言いますと、それは、イエス様の近くにい続けることです。英語では、ABIDEといい、急がない、ゆっくりとどまるという意味のことばで

す。どれくらいゆっくりとどまるのでしょうか？イエス様の愛が感じられるほどです。イエス様もあなたの愛を感じられるほどです。急いでとどまることはできません。イエス様は主にみことばを通してあなたに語ってくださいます。ですから日々、ゆっくり、じっくり、とっくり、みことばに浸ってイエス様の愛を受けてください。

「マイク！あなたを愛しているよ！」

“Mike, I love you!”

■また、イエス様は、日常生活を通しても語ってくださいます。私の友達のマイクさんは、13歳の時に自分の両親が離婚をして、悲しみの中のある日、頭をうなだれてロサンゼルスの街を歩いていました。「神様、本当に私を愛しててるんだったら、それを示してください」と祈りながら歩いていました。そして何気なく目を上げると、空を飛んでいる小型飛行機が目に入りました。そしてその飛行機の後ろにバナーがあり、それにはっきり読める字で、“Mike, I love you!”と書いてあったのです。それはおそらく誰かがMikeという名前の人の誕生日を祝うためか何かにやったことでした。しかし、マイクさんにとっては、疑いもなく神様が自分を愛しているしとったのです！ これほどドラマチックではないかもしれません、日常生活を通してイエス様はあなたにご自分の愛を示してくださいます。ぶどうの枝が、台木から養分をいただくように、私たちもイエス様から、いのちと愛をいただくのです。「わたしがあなたがたに話したことばは、靈であり、またいのちです」(ヨハネ 6:63)とあるように。みなさん、実を結ぶためには、力まなくていいのです。自分の力で、がんばらなくていいのです。ただイエス様につながっていればいいのです。そうすれば時が来ると実がなります。さて、キリストにあるということの、もうひとつの意味について考えましょう。

2. 「キリストのからだである教会に属する一員である」という意味。

■エペソ 3:21には、「教会により、またキリスト・イエスにより、栄光が、世々にわたって、とこしえまでありますように。アーメン」とありますが、ここでは「キリストにある」と、「教会にある」とが同じ意味のように使われています。ある面では、①の意味よりわかりやすいですね。教会は目に見えるキリストのからだですから。①の意味は観念的にとらえられて、実践のないキリスト信仰になる可能性があります。でも、「キリストにある」ということの二つ目の意味は、キリストの教会の一員として身を置いて、他のクリスチヤンと共に、互いに仕えることによって、キリストに仕えて行くことを意味するのです。ですから、私たちは目に見えない、神秘的な意味でキリストにあ

るのですが、同時に目に見える、地上にある「教会」に属しているのです。私は、札幌にあるICF教会という教会に属していますが、そのことを感謝しています。目に見える、電話をかけて話すことのできる人間が、ICF教会にいることを感謝します。私たちの究極的な助けはイエス様から来ますが、主にある兄弟姉妹がお互いに助け合うことができます。

「燃え尽きと鬱(うつ)からの回復」

■私は1年位前まで、燃え尽きと鬱で2年間苦しめました。精神科医にうつと診断されてからも聖書学院での仕事や教会での奉仕は続けていました。しかし、うつ病の典型的な症状である、「人を避けたくなる」ことがよくありました。教会に行っても一番先に考えることは「どうやつたら早く家に帰ることが出来るか」でした。教会の祈り会などで礼拝している時に、主の臨在で感動しているように見える人がたくさんいても、自分は何も感じない、ただ頭が痛く、疲れるというようなことが何度もありました。職場であるCFNJ聖書学院に行っても、服用していた抗うつ剤の副作用などで眠くなったり、薬の作用とは別に、やる気が全くなることがよくあり、一日のうちに1,2時間横にならなければならないことがしばしばありました。平日に一日の休みをとっても回復することはありませんでした。転地療養のためにアメリカテキサス州ダラスにあるCFNI聖書学院のキャンパスに滞在することになりました。CFNIにいる間に、そこで学んでいる娘と息子に会うことが出来たり、いやしのセミナーにでたり、指導者のカウンセリングを受けたりするという恵まれた時間を過ごすことが出来ました。元気が回復し始めてからとても力になりました。しかし、日本に戻ってきた後も、すぐには回復せず、だんだん希望ややる気がなくなり、沈んでいく日々が過ぎていきました。最終的にいやしと回復をもたらしたのは、主の御前で横になり、静かなインストロメンタルのワーキングを聴きながら主の臨在に浸る、「ソーキング」によってでした。日々ソーキングを続けることによってみるとよくなり、それまで飲んでいた薬もやめることができました。ですからだれよりも主に感謝しています。(私の回復の証しとソーキングについての説明「ソーキングの効能」は下記のブログでお読みください。)ですが、苦しんでいた2年の間、しばしば私を励まし、希望を与え、とりなし祈っていてくださったのは、血と肉を持った、キリストにある兄弟姉妹でした。私たちの究極的な支えはイエス様です。しかし、目に見えるキリストのからだである私たち自身が互いに支え合うことができるのです。私たちは正真正銘の「キリストにある者」だからです。■



世界の為の祈り

WORLD PRAYER SHARE LETTER

チャールズ&ダイアン グリコ



聖書風船 「北朝鮮に御言葉が」

■キリスト信仰に対する迫害の最も抑圧的な記録を持つ北朝鮮は、イエス・キリストを信じる人として認識される人々を継続して殺し、拷問にかけ、投獄しています。しかし、韓国のクリスチヤンが韓国語の小さな聖書を風船に入れ、風の予報が適している時に、北朝鮮に「着陸」するように、この「聖書風船」を放っています！■



■韓国のクリスチヤンと共に、これらの「聖書風船」が聖靈に導かれて、神を真剣に求めている人へと届くように祈りましょう。この天からの「マナ」によってノンクリスチヤンが救われ、クリスチヤンが励まされるように祈ってください。

注：信者として私たちも、「神のみことばに満たされ」、聖靈の風に乗って、神の愛、赦し、救い、永遠のいのちを切に必要としている人の所へ遣わされる準備をしているべきです。■

イスラム教とアラー 「トラクトにエサが」



■「悪魔の策略に対して立ち向かうことができるため、神のすべての武具を身に着けなさい。」エペソ 6:11

イスラム教は様々な言語でトラクトを印刷し、その中に悪魔的な「餌（エサ）」を含めています。その「エサ」とは、まずイエス様の誕生と生涯を認め、イエス様を偉大な預言者とさえ呼んでいます！しかしトラクトを読み進んで行くと、イエス様が神の御子ではないと教え、私たちの罪のために死ななかつたと教え、死からもよみがえらなかつたと教え、聖書ではなく、コーランが神のみことばであると教えています。■

■イスラムは「宗教」と呼ばれていますが、その教えの背後には悪霊的な力が隠されています。それは世界制覇を求めており、キリスト教に少しでも似ているものがあればそれの完全破壊を狙います。「私たちはひとりの父、神があります」と言ったパリサイ人に対してイエス様はこう答えました。「神がもしあなたがたの父であるなら、あなたがたはわたしを愛するはずです。なぜなら、わたしは神から出て来てここにいるからです。…神がわたしを遣わしたのです。あなたがたは、あなたがたの父である悪魔から出た者であって…悪魔は初めから人殺しであり、真理に立ってはいません。彼のうちには真理がないからです。」ヨハネ 8:42-44 イスラム教の人のためにどのように祈り、証しえべきかの識別力と指令を聖靈様に求めましょう。イスラム教徒はアラーを全能であると唱えますが、同時にアラーは人間に対する愛も関係もないといふことを証ししています。恐れではありません！聖靈様の

導きに従って、天のお父様がイエス・キリストを通して、私たちと愛の関係を持つための道を開いてくださったことを証ししましょう。（iranを含めた世界の多くの国で、イスラム教徒がキリストのもとに来ています。）■

いのちに賛成します！「プロライフ運動」

「新しい事」がアメリカ議会で起きました…胎児が自ら発言しました！

■38年前の1973年、アメリカ合衆国最高裁判所の、「ロウ対ウェイド訴訟」の判決の結果、5,600万人以上の赤ちゃんの死がもたらされました。しかしながら、今週、アメリカのプロライフループ（プロライフとは、いのちの存在に賛成し、中絶に対して反対の立場をとる運動。）の人々が三つの超音波を生で、アメリカ合衆国議会で見せることによって、胎児が自ら発言する機会を与えました。それは、この超音波映像に映る母胎の中で動き回る胎児の姿を見、強く鼓動する心臓の音を聞くことによって合法化された中絶に終止符を打つ一助になることを願ってなされたことでした。■



■アメリカのプロライフ運動が用いられて、まだ生まれていない子供を、米国憲法第14修正箇条による法的保護の権利を与えられる「人」として認める「受胎で命として認める法令」が通過する助けとなることができるようにお祈りください。第14修正箇条にはこうあります。「どんな州も法律の適切な手続きなくして人から命、自由、財産を奪うことはできず、その管轄内の誰にでも法律の等しい保護を与えるものとする。」

すべての被造物の中で人間のいのちが神にとって最も神聖です。「人の血を流す者は、人によって、血を流される。神は人を神のかたちにお造りになったから。」＊他人のいのちを故意に奪う人は懲罰を受けなければなりません。他人のいのちを奪った事を真に悔い改める人にはイエスの血潮による赦しがありますが、流された胎児の血は、究極的にはその国に対する神のさばきをもたらします。（＊創世記9:6）

私たちの子供を宝物のように扱いましょう！イエス様はおっしゃいました。「子どもたちを許してやりなさい。邪魔をしないでわたしのところに来させなさい。天の御国はこのような者たちの国なのです。」（マタイ 19:13）また、「見よ。子どもたちは主の賜物、胎の実は報酬である。」（詩篇 127:3）とあります。■

注：「奇跡の9ヶ月」の日本語訳の本が日本の胎児のいのちを救うために聖靈様によって用いられるようにお祈りください！

※「奇跡の9ヶ月」—お母さんになる心の備えーはCFNJ聖書学院から購入することができます。

CFNJ販売・刊行物



お母さんに
プレゼントに最適！
なる為の構え

マリー・ヘインズ著 ●お申し込みは／
学院事務局まで

「奇跡の9ヶ月」

●定価／1,500円（税別）





ダラス&メキシコ訪問レポート



●新たに建設中の創造科学館。正面ホールの天地創造の絵

■CFNJ の学院長夫妻とグドール師の3人は、9月20日から27日の1週間、ダラスの CFNI とメキシコ・モントレーのガルサ師の教会と聖書学院を訪問しました。ダラスでは、グリコ夫妻のご配慮により、CFNI にいる日本人学生との交わりや、CFNI の最高責任者デニス＆ジンジャー・リンゼイ夫妻のご自宅でのディナーパーティ、いつも物心両面で支えてくださるキングダムファンデーションの方々や理事とお会いし、日本の実情をレポートする貴重なときを持つことができました。又、5年で800名を擁するガルサ師の教会と聖書学校では、3人がそれぞれの個性を生かした奉仕（主人が日本の実情の報告、私は救いの証、グドール師が御言葉のすすめ）をさせていただき、大きな恵みと祝福をいただきました。一番の収穫は、リバイバルの起こっている国では、驚くべき奇跡といやしが日常茶飯事のように毎週、人々が救われていることを見聞きし、私達の信大いに引き上げられたことでした。日本にも必ず訪れる大いなる救いと奇跡のリバイバルの備えのために、日々与えられた職務に忠実であり続けたいと思っています。感謝！主に栄光！ 次は、台湾・中国アウトリーチへGO！

レポート／鍛冶川紀子



●アメリカ学院理事の皆さんとの野外会食パーティー



●車椅子から立ち上がり、喜ぶ教会メンバー



●CFNI の学生館



●デニス師の邸宅の前で



●CFNI で学んでいる日本人学生との記念写真



●メキシコの教会での奉仕



●メキシコ、モントレーの山並みと市街

新入生の紹介

2011年9月5日(月) 2学期から新たに学びをスタートした新入生をご紹介します。これから学びと歩みの為にお祈りをお願いします。



北海道 札幌市
北斗チャペルキリスト教会

上野 ヨセフ

■昔いまし、今いまし、後に来られる万物の支配者との、親しい個人的な関係の中で生きていきたい。CFNJ で学ぶ事は、今日という永遠の中の一点を、キリストとともに歩み成長するべく示された選択肢。信仰にあって前に踏み出したわたしを、今日も先へ先へと進ませてくださる生ける奇跡の神イエス・キリストに賛美あれ！ In Christ



CFNJ聖書学院 2・3学期

ゲストスピーカーと3学期講義課目

●ゲストスピーカーの授業は、どなたでも無料で聴講出来ます。（自由献金制、テキスト代有料。）通常の授業も聴講が出来ます（有料）又、入学を検討されておられる方には、無料体験入学制度もありますので、詳しくは事務局までお問い合わせください。

学院のそばの湖畔

特別講義のお知らせ



2学期のゲスト
ウイリアム・ウッド 師

真理のみことば伝道協会代表

2011年11月15日(火)
～17日(木)
●1・2時間目の授業



3学期のゲスト
**キム ウヒョン
金 遇賢 師**

ドキュメンタリー映画監督。伝道者。韓国KBS放送で2002年韓国放送大賞を受賞。贊美チームと共に来日。

2012年1月27日(金)
●1・2・3時間目の授業



3学期のゲスト
水野明廣 師

クリスチャンライフ主任牧師
・学院顧問

2012年3月5日(月)
～8日(木)
●1・2時間目の授業

お知らせ
2012年3月9日(金)
午前9時より 学院ホール
●ゲスト／水野明廣師
卒業・修了式

■1・2年コース

	月	火	水	木	金
1 AM 9:15~10:10	旧約聖書概論(3)	信仰と決断	伝道と宣教	聖書的自己像	終末論
2 AM 10:30~11:25	鍛冶川 利文	田中 信矢	西森 昌二	グドール・ジェラルド	松原 望
3 AM 11:35~12:30	使徒の働き(2) 田中 博	聖書の夫婦に学ぶ 鍛冶川紀子	児童伝道(3) 内越 努	聖書の夫婦に学ぶ 鍛冶川紀子	今日のイエス・キリストの奇跡 ジェリー・ジャンセン

■アルプスコース

	1 AM 9:15~10:10	2 AM 10:30~11:25	3 AM 11:35~12:30	
祈り(2) 田中 博	カウシセリング(3) 小栗 昭夫	牧会(3) 安田 諭	リードに於ける デイスカッショングラス グドール・ジェラルド	旧約に於ける 牧会伝道(3) 内越 努
水野明廣 師 田中 博	有名宣教師の生涯 グドール・ジェラルド	児童伝道(3) 内越 努	上級説教学 上級説教学 松原 望	牧会伝道 上級説教学 上級説教学 松原 望
3学期のゲスト 水野明廣 師 田中 博	デイスカッショングラス グドール・ジェラルド	有名宣教師の生涯 グドール・ジェラルド	上級説教学 上級説教学 松原 望	リードに於ける 牧会伝道(3) 内越 努

■選択コース

午後 PM 13:30~15:30	タバaccoクラス 鍛冶川 紀子 平石 有紀子	英語クラス グドール・ジェラルド	ドラムクラス 田中 満矢	実習 (必修) 鍛冶川 紀子
-----------------------------	-------------------------------	---------------------	-----------------	----------------------

緊急の
お願い!

台灣・中国アウトリーチに関する お知らせと献金のお願い!

合計 588 万円の内、**284** 万円が不足しています!

■学院ではこれまでに、様々な国にアウトリーチを行ってきました。今年は3月11日の東北大震災が起った後に、一番に駆けつけ、祈り、物心両面において、多大な支援を行ってくださった台湾に行くことになりました。台湾では今、すばらしい神様のみわざが起っており、特に多くの若者たちが、熱く主に献身していることを聞いています。日本のリバイバルを担う働き人として、CFNJの学生たちが、このアウトリーチから学ぶことは大きいと思います。又、中国では、香港や深圳にある教会や日本語学校などを訪問して、様々な奉仕を行う予定です。

24名の学生とスタッフ4名、計28名が参加する予定です、今のところ、参加費の合計588万円のうち、約半額の304万円は満たされましたが、さらに、残り284万円の必要を覚えています。被災地、福島から入学した学生も含めて、皆、経済的困難を覚えながらも、必死にアルバイトをしたり、信仰によって祈り備えている学生たちを覚えてお祈りください、献金を持ってご支援くださいますよう、心からお願ひいたします。

●尚：各自、参加費を納める最終納入期限は11月18日となっております。

●期 間／2011年11月29日(火)～12月12日(月)

●宣教地／台湾(台北市周辺・東部)・中国(香港・深圳ほか)

●目 的／宣教・教会訪問・交流など

●参加者／学院生・卒業生・講師・スタッフ

●費 用／約21万円(1人分)



宗教法人 アジアキリスト福音宣教会・クリスト・フォー・ザ・ネイションズ日本校
CFNJ聖書学院

〒061-3216 石狩市花川北6条5丁目157

(0133)74-1341・1342 FAX 74-1343

●HP:www.cfnj.com 郵便振替:02780-4-4688

●e-mail:office@cfnj.com 学院長/鍛冶川利文

